

金沢自主研修に行ってきました

後期のリーダー会による出発式

10月12日、金沢自主研修に行ってきました。
ちょっとした困難があったと思いますが、人とかかわる大切な研修になりました。時間を守って無事に集合場所に戻ってきた2年生がひと回り頼もしく感じられました。



生徒の感想から・・・

クラスのメンバーだけで金沢を回ってみて、いつもと全然違うと思った。いつもは先生がいて言われたことをしていたけど、今回は（中略）自分たちで行動したのが新鮮だと思った

道が分からなくなったときに、神社の人に質問できたり、地域の人々が金沢について教えてくれたり周りの人の助けがあったから成功できたと思います。

雨が降ったりやんだり、道が分かりにくかったり、勝手に行ってしまう人がいたり大変でしたが、あの有名なことじ灯籠が見れて鼠多門の橋の上にいることができるとても楽しかった。（中略）男子たちが今までにないくらい優しく見えた。

能楽美術館に行ったとき能とか興味がなかったから面白くないかなと思ったけど、入ったらいろいろな説明がたくさん書いてあったし、金沢城は復元されたものがたくさんあってとても歴史について深く学べた。

みんながきれいにしすぎて、美化係のやることがなくなりました。でもそれでいいと思います。

雨の降っている兼六園もきれいだった。

普段あまりかかわることのない人と行動できてよかった。